

**HUBUNGAN KUALITAS INFORMASI *INSTITUTIONAL REPOSITORY*
DENGAN PEMENUHAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA
TINGKAT AKHIR**

*(Studi Deskriptif Kuantitatif Pada Mahasiswa Tingkat Akhir Politeknik Pariwisata
NHI Bandung)*

Skripsi

*Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sains
Informasi Pada Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi*



Disusun Oleh:
Siti Adawiyah
1906180

**PROGRAM STUDI PERPUSTAKAAN DAN SAINS INFORMASI
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2023**

LEMBAR HAK CIPTA

**HUBUNGAN KUALITAS INFORMASI *INSTITUTIONAL REPOSITORY*
DENGAN PEMENUHAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA
TINGKAT AKHIR**

Disusun oleh
Siti Adawiyah (1906180)

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana Sains Informasi pada Fakultas Ilmu Pendidikan

©Siti Adawiyah
Universitas Pendidikan Indonesia
November 2023

Hak Cipta dilindungi Undang-Undang
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang,
difotokopi, atau dengan cara lainnya tanpa izin dari penulis

LEMBAR PENGESAHAN

Siti Adawiyah

1906180

**Hubungan Kualitas Informasi *Institutional Repository* Dengan Pemenuhan
Kebutuhan Informasi Mahasiswa Tingkat Akhir**

(Studi Deskriptif Kuantitatif Pada Mahasiswa Tingkat Akhir Politeknik Pariwisata
NHI Bandung)

Disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I



Prof. Dr. Dinn Wahyudin, M.A.

NIP. 19540206 197803 1 003

Pembimbing II



Angga Hadiapurwa, M.I.Kom.

NIP. 19880221 201504 1 001

Ketua Program Studi
Perpustakaan dan Sains Informasi,



Dr. Hj. Linda Setiawati, M.Pd.

NIP.19690802 199412 2 001

LEMBAR PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “**HUBUNGAN KUALITAS INFORMASI *INSTITUTIONAL REPOSITORY* DENGAN PEMENUHAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA TINGKAT AKHIR** (*Studi Deskriptif Kuantitatif Pada Mahasiswa Tingkat Akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung*)” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam Masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko atau sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, 8 November 2023

Siti Adawiyah

NIM. 1906180

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Alhamdulillahirobbil'alamin puji syukur senantiasa peneliti ucapkan kepada Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Sholawat dan juga salam semoga selalu tercurah limpah kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya hingga kepada para ummatnya yang senantiasa menantikan syafa'atnya dihari akhir nanti.

Skripsi yang berjudul **“Hubungan Kualitas Informasi *Institutional Repository* dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Tingkat Akhir”** hadir sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Sains Informasi pada program studi Perpustakaan dan Sains Informasi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Pendidikan Indonesia. terselesaikannya skripsi ini tentu atas bantuan, do'a serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada berbagai pihak yang ikut berkontribusi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan keterbatasan pengetahuan, kemampuan dan pengalaman yang dimiliki. Sehingga peneliti sangat terbuka untuk menerima saran dan masukan yang bersifat membangun. Penulis berharap skripsi ini dapat menjadi ilmu yang bukan bermanfaat bagi peneliti saja, namun dapat bermanfaat juga bagi pembaca. Sekian yang dapat peneliti sampaikan, terima kasih atas perhatiannya.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 8 November 2023

Peneliti,

Siti Adawiyah

UCAPAN TERIMAKASIH

Bismillahirrahmanirrahiim, segala puji dan syukur senantiasa peneliti panjatkan kepada Allah SWT. Karena atas berkat, rahmat, karunia dan kasih sayang-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Sholawat dan juga salam semoga selalu tercurah limpah kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, yang senantiasa menjadi suri tauladan bagi kita semua selaku ummatnya hingga akhir zaman nanti.

Alhamdulillahirobbil'alamin, tak lupa peneliti ucapkan rasa syukur dan terima kasih serta maaf untuk orang tua peneliti yaitu Papa Rohana dan Mama Rohimah yang selalu memberikan do'a, nasihat, pelukan dan kata-kata semangat untuk putri semata wayangnya ini. Untuk Eko Nur Rahman selaku adik kandung satu-satunya yang selalu memberikan dukungan dan canda tawa saat menceritakan kegiatan sekolahnya. Untuk Bibi Suprapti, Bibi Fatimah, Bibi Ana, Paman Robani, Paman Suhar, Amang Arif dan Mbah Kakung yang tidak pernah bosan memanjatkan do'a untuk kesuksesan keponakan dan cucunya. Serta mulia untuk Mbah Cilik, Emak dan Abah yang Insya Allah telah bahagia di sisi Allah SWT.

Do'a dan dukungan bukan hanya peneliti dapatkan dari pihak keluarga, tidak sedikit pihak-pihak yang juga telah membantu dan turut serta dalam proses perjalanan peneliti sampai saat ini. Oleh karenanya ucapan terima kasih peneliti sampaikan dengan sangat tulus kepada:

1. Ibu Dr. Linda Setiawati, M.Pd., selaku ketua program studi Perpustakaan dan Sains Informasi yang memberikan motivasi, do'a dan izin untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Hj. Riche Cynthia Johan, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik peneliti yang memberikan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Prof. Dr. Dinn Wahyudin, M.A., selaku dosen pembimbing I yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan masukan kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

4. Bapak Angga Hadiapurwa, M.I.Kom., selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk membaca dan memberikan arahan serta masukan kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Santi Santika, S.Sos. M.P., yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan masukan dan arahan untuk instrumen penelitian skripsi ini
6. Bapak dan ibu dosen program studi Perpustakaan dan Sains Informasi yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta membersamai peneliti dalam setiap proses perkuliahan.
7. Bapak Riksa Permana, S.Hum., yang selalu membantu dalam pengurusan perizinan surat menyurat dan administrasi peneliti selama masa perkuliahan dan penelitian.
8. Ibu Mirza Astriani, S.Sos., M.AB., selaku kepala unit Perpustakaan Politeknik Pariwisata NHI Bandung yang sudah menyambut dengan ramah dan memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian skripsi ini.
9. Bapak Rosid, S.Ap., Ibu Poniyah, S.Ap., Kang Naufal Ghifari S., S.S.I, Bapak Rukman, Bapak Ara, Ibu Rohasih dan Ibu Anih, selaku pustakawan Perpustakaan Politeknik Pariwisata NHI Bandung yang telah memberikan semangat dan motivasi selama melaksanakan PPL dan penelitian skripsi ini.
10. Seluruh responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan jawaban informasi dari kuisisioner yang dibutuhkan peneliti.
11. Teh Nanda Khaerunnisa, Teh Netsa Velma Zetira, Teh Syifa Safira Salsabila, Teh Hafsah Nugraha, selaku kakak tingkat yang telah membantu dari urusan perkuliahan hingga lika-liku penelitian ini.
12. Salsabila Ramadhity, selaku teman sekamar yang selalu membersamai selama awal perkuliahan hingga akhir penyusunan skripsi ini, yang tidak pernah bosan memberikan jawaban pada ribuan pertanyaan yang peneliti ajukan, yang selalu dengan sabar mendengarkan cerita panjang peneliti mulai pagi hingga malam hari, yang memaklumi peneliti memutar lagu Blackpink yang sama berulang kali.

13. Zahra Nurazizah, Sarah Khoerunnisa dan Annisa Fitri, selaku teman yang kebersamai dan memberikan canda tawa dan berbagi suka duka selama perkuliahan.
14. Seluruh teman-teman Angkatan 2019 program studi Perpustakaan dan Sains Informasi, terimakasih telah kebersamai dan sama-sama berjuang serta menjadi saksi dalam proses perkuliahan.
15. Ninda Dewi Lufitasari dan Dian Novita Sari, selaku teman aplikasi kuning yang selalu memberikan *support* dan bantuan kepada peneliti agar dapat menyelesaikan perkuliahan.
16. Devi Ardila, Ila Kesumawati Novanto dan Dinny Auralia Agustina Putri, selaku teman masa sekolah yang selalu kebersamai dari proses awal masuk perguruan tinggi hingga proses akhir menyelesaikan perkuliahan ini.
17. Untuk seseorang yang belum bisa dituliskan namanya dengan jelas, namun InsyaAllah sudah tertulis jelas oleh Allah di *Lauhul Mahfudz*, telah menjadi motivasi dalam menyelesaikan skripsi sebagai bentuk memantaskan diri.
18. Terakhir, Teruntuk NIM 1906180 terima kasih telah bertahan melewati rangkaian proses dalam menyusun skripsi, menjalani siklus hari-hari yang berjalan layaknya roller coaster. Terima kasih sudah menikmati prosesnya, konsisten dan bertekad untuk sampai di tujuan ini.

Kepada pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih telah memberikan do'a dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kelancaran dan kemudahan untuk semua urusan, harapan, dan cita-cita yang diinginkan. Peneliti ucapkan terima kasih dan maaf yang sebesar-besarnya apabila ada perkataan dan perbuatan peneliti yang kurang berkenan di hati.

ABSTRAK

Siti Adawiyah (1906180). Hubungan Kualitas Informasi *Institutional Repository* dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Tingkat Akhir (Studi Deskriptif Kuantitatif pada Mahasiswa Tingkat Akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung).

Skripsi, Program Studi Perpustakaan dan Sains Informasi, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Pendidikan Indonesia (2023).

Dewasa ini perpustakaan semakin berkembang, berbagai layanan yang ada di perpustakaan pun kini tak lepas dari kecanggihan teknologi seperti layanan *e-reources* yang salah satu contohnya adalah *institutional repository*. Kualitas informasi *institutional repository* mengacu pada karakteristik informasi tertentu pada *institutional repository* yang mempengaruhi pemanfaatan sumber daya dan layanan informasi oleh pengguna. Informasi yang ada pada *institutional repository* perguruan tinggi berupa karya ilmiah seperti Tugas Akhir, Proyek Akhir, Skripsi, Tesis, Prosiding, Abstrak, dan Artikel. Informasi pada *Institutional Repository* Perpustakaan Politeknik Pariwisata NHI Bandung yakni seputar keilmuan *hospitality*, pariwisata dan *event* sehingga informasi ini menjadi pembeda dengan perguruan tinggi lainnya dan menjadi sumber kekuatan yang dimiliki oleh *institutional repository* ini. Mengingat informasi tersebut sangat bermanfaat bagi civitas akademika khususnya bagi mahasiswa tingkat akhir yang sedang menyelesaikan penelitiannya. Hal ini menjadi alasan peneliti untuk mengetahui apakah informasi pada *institutional repository* mampu dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa tingkat akhir atau tidak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan kualitas informasi *institutional repository* dengan pemenuhan kebutuhan informasi mahasiswa tingkat akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengambilan data menggunakan angket kuisioner. Sampel penelitian diambil berdasarkan *purposive random sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 80 responden. Hasil penelitian menunjukkan terdapat hubungan positif yang signifikan antara kualitas informasi *institutional repository* dengan pemenuhan kebutuhan informasi mahasiswa tingkat akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung, dengan koefisien korelasi sebesar 0,625 termasuk dalam kategori kuat. Hal ini menunjukan bahwa informasi pada *institutional repository* masih dapat dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa tingkat akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung.

Kata Kunci: Institutional Repository, Kualitas Informasi, Kebutuhan Informasi

ABSTRACT

Siti Adawiyah (1906180). *Correlation between the Quality of Institutional Repository Information and Fulfilling the Information Needs of Final Year Students (Quantitative Descriptive Study of Final Year Students at the NHI Bandung Tourism Polytechnic).*

Thesis, Library and Information Science Study Program, Faculty of Education, Indonesian Education University (2023).

Nowadays libraries are growing, and various services in libraries are now inseparable from technological sophistication such as e-resource services, one example is the institutional repository. The quality of institutional repository information refers to the characteristics of certain information in institutional repositories that influence the use of information resources and services by users. The information contained in higher education institutional repositories is scientific works such as Final Assignments, Final Projects, Theses, Proceedings, Abstracts and Articles. The information in the Institutional Repository of the NHI Bandung Tourism Polytechnic Library is about hospitality, tourism and events. So this information differentiates it from other universities and becomes a source of strength for this institutional repository. Considering that this information is very useful for the academic community, especially for final year students who are completing their research. This is the reason for researchers to find out whether the information in the institutional repository can be used to fulfill final-year students' or not. This research aims to determine the relationship between the quality of institutional repository information and fulfillment of final-year students' information needs at the NHI Bandung Tourism Polytechnic. This research uses a quantitative approach with descriptive methods. The data collection technique uses a questionnaire. The research sample was taken based on purposive random sampling with a sample size of 80 respondents. The finding show that there is a significant positive relationship between the quality of institutional repository information and fulfillment of final-year students' information needs at the NHI Bandung Tourism Polytechnic, with a correlation coefficient of 0.625, which is in the strong category. This shows that the information in the institutional repository can still be used to fulfill the information needs of final-year students' at the NHI Bandung Tourism Polytechnic.

Keywords: *Institutional Repository, Quality of Information, Information Needs*

DAFTAR ISI

LEMBAR HAK CIPTA	ii
LEMBAR PENGESAHAN	iii
LEMBAR PERNYATAAN	iv
KATA PENGANTAR	v
UCAPAN TERIMAKASIH	vi
ABSTRAK	ix
DAFTAR ISI	xi
DAFTAR TABEL	xiv
DAFTAR GAMBAR	xvi
BAB I	1
PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	8
1.2.1 Rumusan Masalah Umum	8
1.2.2 Rumusan Masalah Khusus	8
1.3 Tujuan Penelitian	9
1.3.1 Tujuan Umum	9
1.3.2 Tujuan Khusus	9
1.4 Manfaat Penelitian	9
1.5 Struktur Organisasi Skripsi	11
BAB II	12
KAJIAN TEORI	12
2.1 Institutional Repository	12
2.1.1 Definisi Institutional Repository	13
2.1.2 Manfaat Institutional Repository	13
2.1.3 Faktor Pengembangan Institutional Repository	14
2.1.4 Institutional Repository Perpustakaan Perguruan Tinggi	15
2.2 Kebutuhan Informasi	17
2.3.1 Definisi Informasi	17

2.3.2	Kualitas Informasi	18
2.3.3	Konsep Kebutuhan Informasi	19
2.3.4	Faktor Kebutuhan Informasi	20
2.3.5	Jenis Kebutuhan Informasi	21
2.3	Penelitian Terdahulu	24
2.4	Kerangka Pemikiran	30
2.5	Hipotesis	31
BAB III	33
METODE PENELITIAN	33
3.1	Desain Penelitian	33
3.2	Lokasi, Populasi dan Sampel Penelitian	34
3.3	Instrumen Penelitian	36
3.3.1	Uji Validitas	38
3.3.2	Uji Reliabilitas	41
3.4	Prosedur Penelitian	43
3.5	Teknik Analisis Data	44
3.4.1	Analisis Statistik Deskriptif	45
3.4.2	Uji Hipotesis	46
BAB IV	48
TEMUAN DAN PEMBAHASAN	48
4.1	Gambaran Karakteristik Responden	48
4.1.1	Karakteristik Berdasarkan Jenjang Pendidikan	48
4.1.2	Karakteristik Berdasarkan Program Studi	49
4.2	Temuan Hasil Penelitian	50
4.2.1	Gambaran Variabel X (Kualitas Informasi Institutional Repository)	50
4.2.2	Gambaran Variabel Y (Pemenuhan Kebutuhan Informasi).....	60
4.3	Analisis Data	72
4.3.1	Uji Hipotesis	72
4.3.2	Rangkuman Uji Hipotesis	80
4.4	Pembahasan Hasil Penelitian	82
5.1.1	Gambaran Umum Hubungan Kualitas Informasi dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi	82

5.1.2	Gambaran Umum Hubungan Kualitas Informasi Indikator Keakurasian dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi.....	83
5.1.3	Gambaran Umum Hubungan Kualitas Informasi Indikator Ketepatan Waktu dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi.....	85
5.1.4	Gambaran Umum Hubungan Kualitas Informasi Indikator Relevansi dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi.....	86
BAB V		88
SIMPULAN DAN REKOMENDASI		88
5.1	Simpulan.....	88
5.1.1	Simpulan Umum.....	88
5.1.2	Simpulan Khusus.....	88
5.2	Rekomendasi.....	89
DAFTAR PUSTAKA		92
LAMPIRAN		96

DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Peringkat <i>Repository</i> di Indonesia	4
Tabel 3.1 Jumlah populasi mahasiswa tingkat akhir Politeknik Pariwisata NHI Bandung tahun ajaran 2022/2023.....	34
Tabel 3.2 Skor Skala	36
Tabel 3.3 Kisi-kisi Instrumen.....	37
Tabel 3.4 Hasil Uji Validitas Instrumen Variabel X.....	39
Tabel 3.5 Hasil Uji Validitas Instrumen Variabel Y.....	40
Tabel 3.6 Interpretasi Koefisien Korelasi	42
Tabel 3.7 Hasil Uji Reliabilitas Variabel X	42
Tabel 3.8 Hasil Uji Reliabilitas Variabel Y	43
Tabel 3.9 Interpretasi Koefisien Korelasi	47
Tabel 4.1 Karakteristik Berdasarkan Jenjang Pendidikan.....	48
Tabel 4.2 Karakteristik Berdasarkan Program Studi.....	49
Tabel 4.3 Gambaran Hasil Skor Terkait Kualitas Informasi <i>Institutional Repository</i>	50
Tabel 4.4 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Keakurasian	53
Tabel 4.5 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Ketepatan Waktu.....	55
Tabel 4.6 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Relevansi	57
Tabel 4.7 Gambaran Hasil Skor Terkait Pemenuhan Kebutuhan Informasi.....	60
Tabel 4.8 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Kebutuhan Kognitif.....	63
Tabel 4.9 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Kebutuhan Afektif.....	65
Tabel 4.10 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Kebutuhan Integrasi Personal	68
Tabel 4.11 Gambaran Jawaban Responden Pada Indikator Kebutuhan Integrasi Sosial	70
Tabel 4.12 Hasil Uji Korelasi Hipotesis Umum	73
Tabel 4.13 Hasil Uji Hipotesis Umum	73
Tabel 4.14 Hasil Uji Korelasi Hipotesis Khusus Indikator Keakurasian	75
Tabel 4.15 Hasil Uji Hipotesis Khusus Indikator Keakurasian	76

Tabel 4.16 Hasil Uji Korelasi Hipotesis Ketepatan Waktu.....	77
Tabel 4.17 Hasil Uji Hipotesis Khusus Indikator Ketepatan Waktu.....	78
Tabel 4.18 Hasil Uji Korelasi Relevansi	79
Tabel 4.19 Hasil Uji Hipotesis Khusus Indikator Relevansi.....	79
Tabel 4.20 Rangkuman Uji Hipotesis dan Uji Signifikansi	80

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Tampilan Repository Politeknik Pariwisata NHI Bandung	16
Gambar 2.2 Fitur Pencarian Sederhana Repository Politeknik Pariwisata NHI Bandung	16
Gambar 2.3 Fitur Pencarian Repository Politeknik Pariwisata NHI Bandung	17
Gambar 2. 4 Fitur Pencarian Repository Politeknik Pariwisata NHI Bandung	30

DAFTAR PUSTAKA

- Aghnia, H. N., Komariah, N., & Rizal, E. (2019). Hubungan kualitas informasi website RS Paru Dr. H. A. Rotinsulu dengan pemenuhan kebutuhan informasi. *Jurnal Kajian Informasi & Perpustakaan*, 7(2), 191–204. <https://doi.org/10.24198/jkip.v7i2.22944>
- Ahmed, S., & Sheikh, A. (2021). Information and communication technology skills among library and information science professionals: A predictor of enhanced library services. *Journal of Librarianship and Information Science*, 53(3), 444–453. <https://doi.org/10.1177/0961000620962162>
- Alzahrani, A. I., Mahmud, I., Ramayah, T., Alfarraj, O., & Alalwan, N. (2019). Modelling digital library success using the DeLone and McLean information system success model. *Journal of Librarianship and Information Science*, 51(2), 291–306. <https://doi.org/10.1177/0961000617726123>
- Crow, R. (2002). The Case for Institutional Repositories: A SPARC Position Paper. In *The Scholarly Publishing & Academic Resources Coalition*. Retrieved from <http://www.bibliotecaecest.mx/busqueda>
- Dhanavandan, S. (2012). Use of Electronic Resources at Krishnasamy College of Use of Electronic Resources at Krishnasamy College of Engineering & Technology Library , Cuddalore. *Library Philosophy and Practice*, 26(3), 369–386. Retrieved from <http://digitalcommons.unl.edu/libphilprac>
- Elahi, H., & Ahmed, S. M. Z. (2023). Assessing information quality of Bangladesh e-government websites. *Performance Measurement and Metrics*, 24(2), 69–84. <https://doi.org/10.1108/PMM-04-2021-0017>
- Fahrizandi. (2020). Pemanfaatan Teknologi Informasi di Perpustakaan Fahrizandi. *Tik Ilmeu*, 4(1), 63–75.
- Farid, G., Warraich, N. F., & Iftikhar, S. (2023). Digital information security management policy in academic libraries: A systematic review (2010–2022). *Journal of Information Science*. <https://doi.org/10.1177/01655515231160026>
- Fatmawati, E. (2015). Kebutuhan Informasi Pemustaka Dalam Teori Dan Praktek. *Info*

- Persada*, 13(1), 1–12.
- Hadi, L. A. Y. (2016). Kualitas Website Repository Perpustakaan Perguruan Tinggi di Surabaya (Studi Deskriptif tentang Kualitas Website Repository Perpustakaan UK Petra dan UIN Sunan Ampel Surabaya Berdasarkan Pendekatan WebQual). *Skripsi*, 1–213.
- Hamni Fadillah Nasution, M. P. (2016). Instrumen Penelitian dan Urgensinya dalam Penelitian Kuantitatif. *Jurnal Ilmu Ekonomi*, 59–75.
- Hanifah, F. A. (2017). Keterkaitan Koleksi Repository Dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi Pemustaka di Perpustakaan Universitas Pendidikan Indonesia. *Skripsi*.
- Hartono. (2017). *Manajemen Sistem Informasi Perpustakaan: Konsep, Teori dan Implementasi*. Yogyakarta: Penerbit Gava Media.
- Hendryadi, S. &. (2015). *Metode Riset Kuantitatif: Teori dan Aplikasi pada Penelitian Bidang Manajemen dan Ekonomi Islam* (1st ed.). Jakarta: Prenadamedia Group.
- Hijrih, F. (2016). Peningkatan Layanan Koleksi Digital Institutional Repository (IR) dengan Eprints di Perpustakaan UIN Sunan Kalijaga. *Pustakaloka: Jurnal Kajian Informasi Dan Perpustakaan*, 8, 2.
- Hisbanarto, Y. V. (2014). *Sistem Informasi Manajemen Pendidikan* (1st ed.). Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Iqbal, T., & Bahrani, B. (2019). Evaluasi Usability Test e-Repository dengan menggunakan Metode Nielsen's Attributes of Usability (NAU). *Jurnal JTik (Jurnal Teknologi Informasi Dan Komunikasi)*, 3(2), 40. <https://doi.org/10.35870/jtik.v3i2.85>
- Ju, B., & Stewart, J. B. (2023). Exploring perceived online information quality : a mixed-method approach. *Journal of Documentation*. <https://doi.org/10.1108/JD-02-2023-0033>
- Leonardo, A. (2015). Pengaruh Kualitas Software, Akurasi, Informasi (Studi Empiris pada Karyawan Perusahaan Retail Department Store Wilayah Jakarta). *Ultima Accounting*, 7(2), 32–53.
- Ninis, A. D., Winoto, Y., & Damayanti, A. (2018). Perilaku Pencarian Informasi Para Pecatur Dalam Pemenuhan Kebutuhan Informasi. *Jurnal Signal*, 6(2), 1–10.

<https://doi.org/10.33603/signal.v6i2.1320>

- Noe E, Variant Anna, D. (2019). *Transformasi Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia* (1st ed.). Yogyakarta: Suluh Media.
- Purnama, H. (2018). Pengaruh Pemanfaatan Grey Literatur Terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Semester Akhir Di Perpustakaan STKIP Bina Bangsa Getsampena Banda Aceh. *Skripsi*, 1–89.
- Puspitadewi, I., Erwina, W., & Kurniasih, N. (2016). Pemanfaatan “Twitter Tmcoldametro” Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi Para Pengguna Jalan Raya. *Jurnal Kajian Informasi Dan Perpustakaan*, 4(1), 21. <https://doi.org/10.24198/jkip.v4i1.11625>
- Richardson, J. C., Castellanos Reyes, D., Janakiraman, S., & Duha, M. S. U. (2022). The Process of Developing a Digital Repository for Online Teaching Using Design-Based Research. *TechTrends*, 217–230. <https://doi.org/10.1007/s11528-022-00795-w>
- Robinson, D. B. & L. (2012). *Introduction to Information Science*. London: Facet Publishing.
- Rozinah, S. (2012). Perilaku Pencarian Informasi Mahasiswa dalam Penulisan Skripsi. *Lontar Universitas Indonesia*, 8–10.
- Saleh, A. R. (2010). *Membangun Perpustakaan Digital: step by step*. Jakarta: CV Agung Seto.
- Salsabila, S. S. (2022a). *Hubungan Pemanfaatan Fitur Line Today Terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa*. Universitas Pendidikan Indonesia.
- Silvana, H., Rullyana, G., & Hadiapurwa, A. (2019). Kebutuhan Informasi Guru Di Era Digital: Studi Kasus Di Sekolah Dasar Labschool Universitas Pendidikan Indonesia. *Baca: Jurnal Dokumentasi Dan Informasi*, 40(2), 147. <https://doi.org/10.14203/j.baca.v40i2.454>
- Siregar, S. (2013). *Metode Penelitian Kuantitatif Dilengkapi Perbandingan Perhitungan Manual & SPSS* (1st ed.). Jakarta: Kencana Prenada Group.
- Siregar, S. (2022). *Statistik Parametrik untuk Penelitian Kuantitatif Dilengkapi dengan Perhitungan Manual Dan Aplikasi SPSS Versi 17* (Revisi; F. Hutari, Ed.). Jakarta:

Bumi Aksara.

- Sugiyono. (2018). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta.
- Sugiyono. (2019). *Metode Penelitian & Pengembangan (Research and Development/ R&D)* (Sofia Yustiyani Suryandari, Ed.). Bandung: Alfabeta.
- Suharsaputra, U. (2014). *Metode penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan Tindakan* (N. F. Atif, Ed.). Bandung: PT Refika Aditama.
- Taufiq Iqbal, B. (2019). Evaluasi Usability Test e- Repository dengan menggunakan Metode Nielsen ' s Attributes of Usability (NAU). *Jurnal Teknologi Informasi Dan Komunikasi*, 3(2), 40–45. <https://doi.org/https://doi.org/10.35870/jtik.v3i2.85>
- Wahyudi, A. (2010). Analisis Korelasi Rank Spearman. *Jurnal Metode Kuantitatif*, 13.
- Yusup, P. M. (2016). *Ilmu Informasi, Komunikasi, dan Kepustakaan* (2nd ed.; R. Damayanti, Ed.). Jakarta: Bumi Aksara.